

Gemeindewahlen
8. März 2026

FDP

Die Liberalen
Niederglatt

Bisher

Daniel Schmitz

wieder in die RPK,
auch als Präsident

Bisher

Martin Uster

wieder
in die RPK

Bisher

Vincenzo Marino

wieder
in die RPK

Bisher

Ursina Keller

wieder in die
Sozialbehörde

Daniel Schmitz RPK

- 1960, verheiratet, eine erwachsene Tochter
- Dr. iur. HSG und Steuerberater
- Seit 1990 in Niederglatt

«Als Präsident der Rechnungsprüfungskommission möchte ich dazu beitragen, dass Niederglatt eine Gemeinde mit einer guten Schule, einer guten Infrastruktur und einer attraktiven Steuerbelastung bleibt. Ich werde mich für eine gute und zielführende Zusammenarbeit innerhalb der Behörde sowie auch mit dem Gemeinderat einsetzen.»

Martin Uster RPK

- 1980, verheiratet, eine Tochter
- MA HSG in Rechnungswesen und Finanzen
- Seit 2017 in Niederglatt

«Ich möchte dazu beitragen, dass Niederglatt weiterhin eine attraktive, lebendige und lebenswerte Gemeinde bleibt. Als Mitglied der RPK kann ich mein fachliches Know-how perfekt einsetzen und so auf einen sorgfältigen und zielgerichteten Umgang mit unseren Steuergeldern achten.»



fdp-niederglatt.ch



Vincenzo Marino RPK

- 1977, verheiratet, drei Kinder
- Senior Spezialist BVG
- Seit 2005 in Niederglatt

«Ich setze mich dafür ein, dass Niederglatt finanziell gesund und verantwortungsvoll geführt wird. Eine nachhaltige Entwicklung braucht klare Zahlen und einen sorgsamen Umgang mit Gemeindegeldern. Mit Erfahrung im Projektmanagement und im internen Kontrollsysteem stehe ich für Transparenz, Genauigkeit und Verlässlichkeit – damit die Bevölkerung auf eine solide Finanzpolitik vertrauen kann.»

Ursina Keller Sozialbehörde

- 1970
- Dipl. Lerntherapeutin ILT und Koordinatorin Angebot
- Seit 1999 in Niederglatt

«Als Mitglied der Sozialbehörde möchte ich weiterhin Mitbürgerinnen und Mitbürger, die sich in schwierigen Situationen befinden, dabei unterstützen, einen geregelten Tagesablauf zu erhalten und sich wieder gut in die Gesellschaft zu integrieren. Dabei ist mir aber auch ein bewusster und effizienter Umgang mit unseren Steuergeldern sehr wichtig.»

FDP
Die Liberalen
Niederglatt

Zusammen für Niederglatt

Wählen Sie unsere Kandidatinnen und Kandidaten



fdp-niederglatt.ch

Wir machen
Niederglatt stark!

Bisher

Stephan Ramseyer

wieder in den
Gemeinderat

Stephan Ramseyer

- 1983, drei Kinder
- Betriebsleiter der Kläranlage ARA Fischbach-Glatt in Niederglatt
- Aktives Mitglied der Feuerwehr
- Seit 2012 (beruflich) bzw. 2019 (privat) in Niederglatt

«Niederglatt ist sowohl privat wie auch beruflich mein Lebensmittelpunkt. In den vergangenen Jahren durfte ich mich als Gemeinderat mit grossem Engagement für unsere Gemeinde einsetzen. Dabei ist mir bewusst geworden, wie wichtig eine vorausschauende und ausgewogene Gemeindepolitik ist. Auch in Zukunft möchte ich dazu beitragen, dass Niederglatt ein attraktiver Lebens- und Wohnort bleibt – mit moderner Infrastruktur, Sicherheit, einem fairen Steuerfuss und einem lebendigen Kulturangebot.»

Zusammen
für Niederglatt!

Neu

Marc Leutwyler

neu in den
Gemeinderat

Marc Leutwyler

- 1980, verheiratet, eine Tochter
- Dozent / Mitarbeiter Entwicklung
- Aktives Mitglied der Feuerwehr
- Seit 2019 in Niederglatt

«Niederglatt ist eine attraktive Gemeinde mit einem starken Fundament. Daran möchte ich anknüpfen und unsere Lebens-, Arbeits- und Wohnqualität weiterentwickeln – gemeinsam mit der Bevölkerung. Im Gemeinderat will ich mich engagiert für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger einsetzen. Wichtig sind mir eine offene, konstruktive und lösungsorientierte Zusammenarbeit und Entscheidungen zum Wohl unserer Gemeinde.»

Neu

Markus Suter

neu in die
Schulpflege,
auch als
Präsident

Markus Suter Schulpflege

- 1986, verheiratet, eine Tochter
- Leitung operationeller Betrieb
- Geboren in Niederglatt, seit 2022 zurück

«Niederglatt ist meine Heimat. Als Schulpflegerpräsident und Gemeinderat will ich dazu beitragen, dass wir auch in Zukunft gerne hier leben: mit guten Schulen, solider Infrastruktur und klugen Investitionen. Wichtig sind mir Transparenz, kurze Entscheidungswege und ein offener Austausch mit Eltern, Lehrpersonen, Schulleitung und Bevölkerung. Ich bringe Führungserfahrung, Ruhe und Struktur für anspruchsvolle Aufgaben mit.»

Bisher

Roya Metzler

wieder in die
Schulpflege

Bisher

Irene Volkart

wieder in die
Schulpflege

Bisher

Claudia Haldi

wieder in die
Sekundarschulpflege

Bisher

